

*Defendiendo los intereses misioneros - jueves 14 agosto 2014*

**SOCIEDAD**



## El Kruvikas ya divierte en Posadas

AGOSTO 2, 2014 11:08 AM

Con la presentación de la Compañía Jabru, de Medellín, Colombia, la décimosegunda edición del Festival Internacional de Títeres, Kruvikas comenzó ayer en el teatro de Prosa del Centro del Conocimiento. Hoy, con la caravana de los muñecos, partirá de la plaza San Martín para llegar al mediodía a la Plaza 9 de Julio, los títeres terminarán de copar la ciudad para desde las 18, dar shows durante toda la semana en la sala Kowalski del Centro Cultural Vicente Cidade, cuando representantes de Cuba, Chile, Colombia, Venezuela y varias provincias argentinas den vida a esta nueva edición del festival de títeres más grande de la región.